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CDU-Landtagsabgeordnete Astrid 
Vockert: Landkreis Cuxhaven profi-
tiert von Wirtschaftsförderung des 
Landes Niedersachsen 
 
Hannover/Cuxhaven. Mit Freude hat die nie-
dersächsische CDU-Landtagsabgeordnete Ast-
rid Vockert gestern die vom Niedersächsischen 
Wirtschaftsministerium bekanntgegebenen För-
derprojekte aus Mitteln des „Europäischen 
Fonds für regionale Entwicklung“ (EFRE) und 
der „Gemeinschaftsaufgabe zur Verbesserung 
der regionalen Wirtschaftsstruktur“ (GRW) zur 
Kenntnis genommen. „Rund 24 Millionen Euro 
stellt das Land für 43 Anträge aus Bereichen 
der einzelbetrieblichen Investitionsförderung, 
für regionale Wachstumsprojekte sowie touristi-
sche und wirtschaftsnahe Infrastruktur zur Ver-
fügung. „Hiervon profitiert auch unser Land-
kreis Cuxhaven. Für die Einrichtung einer 
Koordinierungsstelle für Gesundheitstou-
rismus im Landkreis Cuxhaven (Gesamt-
ausgaben 240.000 Euro) gibt es eine Förde-
rung in Höhe von 120.000 Euro“, sagte Ast-
rid Vockert heute in Hannover. 
 
In den vergangenen zwei Jahren ist der Land-
kreis Cuxhaven bereits im Bereich Gesund-
heitsmanagement, Gesundheitswirtschaft aktiv 
geworden (auch mit finanzieller Unterstützung 
des Landes). Wie die CDU-
Landtagsabgeordnete Astrid Vockert mitteilte, 
könnten mit dieser Förderung die bisher positi-
ven Aspekte dieses Projektes fortgeführt wer-
den. Mit der Einrichtung einer Koordinierungs-
stelle für Gesundheitstourismus im Landkreis 
Cuxhaven werde eine weitergehende Ausrich-
tung dieses Projektes vorgenommen. Nunmehr 
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könnten Netzwerke aufgebaut werden oder z.B. 
Präventionsvorhaben initiiert werden. 
Astrid Vockert: „Mit dieser Förderung wird die 
Voraussetzung dafür geschaffen, dass wir als 
Cuxland-Region im Bereich Gesundheitstou-
rismus einen Kompetenzzuwachs erreichen 
werden “, so die CDU-Politikerin abschließend. 
 
  
                                         

 
 


